
左入・尾崎・馬場谷戸・滝山1 回答数： 4件

① 危険箇所の詳細

・ 旧滝山街道　大型車の通行量が多いが歩道は狭い。ガードレールが無い箇所も多い。

・ イオン建設地周辺の車や人が出入りが多いので、気をつけてみています。

② 地域での子供たちの様子について

・ 滝山1地区は集まって遊ぶ場所がなく、交通量の少ない道路で遊んでいる子がいます。

・ 尾崎地区は尾崎児童遊園があり、遊べるようになっています。

③ 登校班に関して

・ 尾崎町会には小学生がいません。

④ 防犯・防災について

・ 不法投棄禁止など子供たちが描いたポスターを掲示してほしい。

・ 年に1度防災訓練を実施しています。

⑤ 安全・マナー・環境について

・ 道の駅滝山からひよどりやまトンネルまでの道に路上駐車が多い。

・ たばこの吸殻のポイ捨てが目立ちます。

⑥ 学校への要望

・ 「タバコのポイ捨て禁止」など子供たちが描いたポスターを地域に掲示してほしい。

⑦ 何か気になることや議題にしたい内容

・ 体育祭の開催ありがとうございました。小中合同の種目が大玉転がしだけのようなので

スェーデンリレーを復活してほしい。



滝山2 回答数： 3件

① 危険箇所の詳細

・ 全体的に歩道が狭い。

② 地域での子供たちの様子について

・ 比較的元気なのかなと感じているし健全な方だと思う。

③ 登校班に関して

なし

④ 防犯・防災について

・ 町会で年1回は防災倉庫の点検、使用方法等の共有化を図っています。

⑤ 安全・マナー・環境について

・ 谷地川が全体的に草が生い茂っており、環境が良くない。

⑥ 学校への要望

なし

⑦ 何か気になることや議題にしたい内容

なし



梅坪 回答数： 2件

① 危険箇所の詳細

・ ファミリーマート新滝山街道店や南京亭の駐車場への出入りの際、歩行者への注意がうすい。

また、道の駅入口の交差点も同じく歩行者への注意がうすい。

・ 道の駅八王子滝山の交差点は交通量が多く、また南京亭に出入りする車が歩道を横断し危険。

同じく加住小方面行の梅坪町バス停はファミリーマートに隣接しており、ファミリーマートに入る

車が歩道を横断するので危険。

② 地域での子供たちの様子について

・ 遊べる公園がない。家が離れているので、あまり顔を合わせない。

③ 登校班に関して

なし

④ 防犯・防災について

・ 人通りが多くなく、登下校時の地域の方の見守りはあまり期待出来ない。

⑤ 安全・マナー・環境について

・ 歩道の草刈りの回数が少なくなった様に感じる。その為、歩道が狭くなるのと、歩行者も

認識し難くなっていると思う。

・ 新滝山街道沿いは車の交通量多く、イオンがオープンすると更に増える可能性があるため、

歩道を歩く児童の安全が心配です。

⑥ 学校への要望

・ 体育祭の予備日は、昨年度の方式に戻して頂けると助かります。

・ 今の状態では部外者の学校への侵入が容易であるため、昨今の状況からも対策をして欲しい。

⑦ 何か気になることや議題にしたい内容

・ 加住小学生から純心学園方面へ、歩道のない側を歩いて下校している児童がいる。

車が児童の横を通る度にハラハラする。せめてファミリーマートの信号までは歩道がある方を

歩いて欲しい。

・ 体育祭は開催してもらえて感謝しています。

今後も暑くなる前に終われるように午前のみの開催を希望します。



丹木1 回答数： 4件

① 危険箇所の詳細

・ 丹木一丁目、戸吹方面行きのバス停。バスが来るかと純心方面を覗き込むと、車道を通る車と

の距離が近く、子供だけで待たせることに危険を感じている。ガードレールがなかったり、見通し

の問題なのか、他のバス停より危険に感じる。

② 地域での子供たちの様子について

・ 遊具の充実した公園や、児童館のような場所が欲しい。

③ 登校班に関して

・ バス登校のため、登校班はありませんが、特に困っている様子はありません。

④ 防犯・防災について

・ 乗馬クラブ周辺は水捌けが悪く、雨の翌日でも靴を濡らすほどのときがある。

⑤ 安全・マナー・環境について

・ 地域で雑草が生い茂ると刈ってくださるので助かっています。

・ 大学生が、学校の敷地外に出てタバコを吸っている。校内が禁煙になってからずっとなので、

 校内に喫煙所を設置して欲しい。

・ 道の駅から純心あたりの谷地川沿いは、中〜大型犬とみられる犬のフンがたくさんある。

⑥ 学校への要望

・ 運動会が延期の場合は日曜日にしてもらえると助かります！

⑦ 何か気になることや議題にしたい内容

なし



丹木2 回答数： 5件

① 危険箇所の詳細

・ 平日の朝７時過ぎになると多数のトラックが丹木郵便局のところから入ってくる。子供の登校時

間とかぶり危険です。トラックの方も徐行して走ってくれてはいますが、特に低学年の児童には

登校時の注意喚起が必要かと思います。

・ 善太郎坂下の押し信号が危険。

・ 江戸っ子寿司近くの横断歩道。赤信号になっても進入してくる車両がある。

② 地域での子供たちの様子について

・ 子供たちは、早くイオンモールができないかなと待ち遠しいようです。来年には一部開業するら

しいですが、それに伴って自転車で行く子供が多くなると思うので、自転車に関する交通安全

指導を受ける機会を頻繁に設けてくれればと思います。

・ 丹木町公園や黄金橋公園、谷地川沿いで遊んでいる。

③ 登校班に関して

・ だいたい同じ時間に家を出るので、兄弟や登校中に出会った友だちと通っている。

④ 防犯・防災について

・ 大雨時に排水能力が追いつかず毎回冠水する場所があり、奥に住んでいる方は大変そうです。

⑤ 安全・マナー・環境について

・ 近所にはアパートに住んでいる多数の大学生がいるが、たまに深夜〜未明の間に大声で会話を

しながら歩いている人がいます。「深夜はお静かに」みたいな看板があると助かります。

・ 携帯・イヤフォン等しながら歩いていて車が来てるのに気がついていない。

・ 西橋近くの会社が白い塀で囲まれており、見通しが悪く、バイクや車が飛びだしてくる事がある。

・ 谷地川沿いのバイク進入禁止の歩道の雑草が生い茂っており、歩きにくい。

⑥ 学校への要望

・ 「子供の飛び出し注意」みたいな看板を所々に設置してもらえると安全性が増すと思います。

⑦ 何か気になることや議題にしたい内容

・ 子どもだけでなく、中高生・大人も含めて、自転車に関する交通安全指導を受ける機会を

頻繁に設けてくれればと思います。



丹木3 回答数： 5件

① 危険箇所の詳細

・ 正午過ぎ〜夕方、川沿いに女子用スクール水着着用の男性がいる。

・ サンフラワー寮の近くの小さい交差点へ渡る時に、死角になって危険。ミラーをつけて欲しい。

通学路は、創価大学の柔道部の方や地域の方が見守ってくれているので、感謝しています。

・ 丹木3丁目の谷地川沿いの横断歩道。朝は見守りの方と創大柔道部の学生さんが

居てくれるので安心だが、午後は信号を見落とす車もいて危ない。

・ ファミリーマートの横断歩道。

・ がってん寿司の近くの交差点へ渡る手前に、学生さんが立ってくださっているがミラーなど

つけて欲しい。

② 地域での子供たちの様子について

・ 丹木1丁目まで行かないと公園がない。

・ 子どもが遊べる場所がない。

③ 登校班に関して

なし

④ 防犯・防災について

なし

⑤ 安全・マナー・環境について

・ 川沿いは犬の糞を持ち帰らない人が多い。

⑥ 学校への要望

なし

⑦ 何か気になることや議題にしたい内容

なし



谷野 回答数： 4件

① 危険箇所の詳細

・ 歩道が狭く、自転車や創価大陸上部の練習でぶつかったり危ないことがある。

・ 谷野街道沿いが、大学生の自転車の逆走、危険運転が多い。

また、交通量が多いが、歩道にガードレールが無い。

② 地域での子供たちの様子について

・ 子供が遊べる場所がない。清水小、甲の原中の子が多いので、加住の子は交流があまりない。

③ 登校班に関して

なし

④ 防犯・防災について

なし

⑤ 安全・マナー・環境について

なし

⑥ 学校への要望

・ 体育祭

 中学部のダンスが、毎年同じ振り付けで残念。

 放送の音が小さく、プログラムの何をやっているのか不明なときがあった。

中学部は徒競走や全員リレーの走順がわからず困った。

スウェーデンリレーが無くなって残念。

⑦ 何か気になることや議題にしたい内容

なし



加住 回答数： 10件

① 危険箇所の詳細

・ 道が細いが車の交通量もあり、子供達が横並びで登下校していて危険。

・ ガードレールがない部分が多い。

・ 加住小中学校前の押しボタン式信号。速度超過や信号無視の車両がたまに見られる。

・ 新滝山街道の加住町交差点で、信号無視して車が通り抜ける時がある。

また、朝方の日が登る際に、戸吹方面から来る車は信号が見えにくい。

・ 新滝山街道加住町交差点は、宮下方面から坂を下り丹木方面に向かう車の信号無視が多く

大変危険である。下りとなる東行きの速度違反を重点的に取り締まって欲しい。

② 地域での子供たちの様子について

・ 加住地区に公園がない。

・ 遊べる場所がほしい。

・ 公園や集まる場所がない。

・ 遊べる公園が無い。

・ 加住町内には子どもたちが遊べる公園は無く、またお祭りも無くなったので、

子どもたちの姿を見かける機会は学校・学童保育所以外では殆ど無い。

③ 登校班に関して

・ 近いので登校班がなくても問題はない。

・ 近いので問題ない。

④ 防犯・防災について

・ 新滝山街道加住町交差点から滝山街道に至る通学路は、雨が降る度に道路が冠水し通行に

支障をきたしている。特に加住町交差点から谷地川の高橋までの区間がひどい。

⑤ 安全・マナー・環境について

・ ポイ捨てが目に付く。

・ 旧滝山街道沿いの歩道は雑草が生い茂って歩きにくい時期がある。

子供が雑草を避けて車道に出てしまわないか心配。

・ 歩道脇に草がすごくて歩けない部分がある。

・ バス停が狭いので気をつけてほしい。

・ 新滝山街道の歩道はゴミの投げ捨てが多く、クリーンデーなどでも大量に回収がある状況。

重点的に清掃する機会を作ったり、管理機関に対策を要請することも必要ではないか。



加住

⑥ 学校への要望

・ 交通安全に関する指導を引き続き継続的におこなっていただきたい。

・ ホームページが更新され、とても見やすくなりました。放課後こども教室スマイルの時に

実施されていた、裏山探検のイベントは、今後も開催されると嬉しいです。

・ 小学校での体育祭は少し狭く感じたけれど、子どもたちとの距離が近くて良かったです。

・ 体育祭、ありがとうございました。ですが、今回は盛り上がりに欠けていたような気がします。

中学生の短距離走は学年が混合で、明らかにタイムの差がある子が一緒に走っていて、意味が

分かりませんでした。見ていてもつまらないし、走る本人達もやる気にならないのではないで

しょうか。勝負することで学ぶこともあると思います。改善を望みます。また今まで1番盛り上がっ

ていたスウェーデンを無くしたことも、ショックでした。

⑦ 何か気になることや議題にしたい内容

なし



宮下 回答数： 15件

① 危険箇所の詳細

・ 小島工業付近に車が停車していることが多く見通しが悪い。歩道がガタガタでつまずきやすい。

・ 学生のバイクのマナーが悪い。脇道から急に出てくる。自転車とバイクの並走など危険運転。

・ 宮下橋バス停あたりから新滝山街道までにいく道が狭く、早く走る車あり。

・ 滝山街道の歩道。歩道まで草がのびている所があり、危ない。

・ 宮下橋バス停付近、春〜夏の間、畑の植物が歩道に飛び出して歩きづらいことがある。

・ 小学校の正門の左端の排水されるところが、大雨の時にかなりの量が出ていましたが、修正さ

れていますか？何度も何年も前から言ってますが、市の予算が出ないと言っておられました。

子供たちは、滝のように流れてくるのでそこを避けるように車道に出て通ります。これはきちんと

修正されるべきで市への要請を強く求めることが、【子供の安心安全】ではないでしょうか。

子供たちが車道へ出てしまうのは仕方がない方法になっているのです。

危険なところは修正すべきだと思います。

② 地域での子供たちの様子について

・ 公園が少ない。

・ 子供が遊べる場所がない。

・ 公園など体を動かせるところがない。

・ 遊ぶ場所がない。

・ 子どもが遊べる場所や遊具のある公園がない。

・ 外で遊んでいる子を年々見なくなった。熱中症になったり、事件や事故に遭うよりはいいが。

・ 畑に石を回りながら投げて遊んでいる子がいます。凄く危ない！！畑の前に滝山街道があり、

走って渡ってるのをよく見かけます。交通量の多い朝でも平気で渡ります。どちらも同じ子です。

一度注意したことがあり、一時期信号から渡ってる時もありましたがまたすぐ渡ります。事

故が起きる前に言ったつもりですが改善されません。

・ 公園が無いのが大問題で、加住学区には市役所も公園を作る気がない。このような地区委員会

で加住学区の子供たちが安心安全に遊べる公演を増やす、もしくは大きな公園を作るよう市や

都などに要請してほしい。(この加住学区には「滝山城址公園」を公園とみなし、公園の大きさと

子供の数で充分足りているという判断をしています。これは浅はかな考えです。滝山城址公園を

常時子供だけが遊ぶには危険です)

③ 登校班に関して

・ 登校班がある事で時間を守る事、異年齢の子との関わり高学年としての意識、責任感が育って

いると思う。

・ 自分の登校班の時間には合流せず、勝手なことをしている低学年の兄弟がいます。滝山街道を

渡り他の友達と登校したり違う登校班に混じって登校しています。時間もルーズなので、個別

登校に変更していただきたい。また、他の登校班に迷惑をかけてほしくない。

・ 自己責任感を持つことが危機管理意識を持つようになるかと思います。登校班は集合時間の差

や列の乱れなど無駄に人への非難が生まれ、返って悪影響もありました。以前ある保護者が登

校班をずっと監視してて、あれこれと無駄に子供たちへの注意や、後で保護者の集まりで子供

たちの悪口を言っている人がいました。登校することに必ず班を作らなきゃいけないものでも

ありませんので、子供たちが自由に家を出る時間を決めさせた方が自然だなと思っています。



宮下

③ 登校班に関して

・ 登校班で高学年と一緒に登校できているので安心できるしありがたい。

④ 防犯・防災について

・ 防犯と言いながらも未だに大人がマスクをつけてます。以前は犯罪者特定されないようマスク

で顔を隠していました。子供たちが地域の人達を認識する為にも大人のマスク外しませんか？

感染症予防には全くなっていません。大人がマスクすることで予防できていると子供が誤認して

しまう、と今の社会問題になっています。まず、地域の人とそうじゃない人との区別をつけるため

にも、無駄なマスクを外しませんか？Made in Chinaのマスクを日本人が買い続けてること

に違和感はないですか？

⑤ 安全・マナー・環境について

・ 朝や夕方、学生のバイクのマナーが悪い。脇道から急に出てくる。自転車とバイクの並走なども

危険。

・ 地域の人とすれ違う時は挨拶することがあるといいですね。大人も子供もそうです。それが地域

の安心安全な環境に繋がると思います。

⑥ 学校への要望

・ 空き教室を何かに有効活用しないのでしょうか？（地域のサークル活動など）

・ 体育祭開催ありがとうございます。今回は新しい体育祭という感じで楽しませていただきました。

今回加住小中の目玉のスウェーデンリレーがなくなった説明は子供伝えでは聞きましたが、保護

者会の時も決定していたのに一切説明がなく、驚きました。今は平等やできる子できない子に差

がないような教育方針なのも承知しています。加住のスウェーデンリレーは他にはない素敵なも

のだったのに残念です。初めてみた時は、小学1年生から中3までが走り、中学生の成長や迫力

を感じ心があったかくなりました。体育祭とは…目的は運動不足解消が目的なのでしょうか？時

間の関係、人数の関係を考えても、他の中学校と比べても体育祭の質が低いように感じました。

どうにかなりませんか？大玉転がしもなくしてもいいかなと。綱引きはとても良かったです。お弁

当を作るのが大変というご意見があるなら、平日にし、給食を出したり…他の中学校を参考にし

てほしい。色々な事情があるのは承知してます。変化するのは大変パワーが必要だと思いますが

どうかもっと熱い盛り上がる熱気溢れたら体育祭にしてほしいです。いつも暖かく見守って下さ

る大好きな先生達…期待しています。いつも本当にありがとうございます！あと…体育祭の本部

のうしろ、1人通れるぐらいの通行路を作っていただけたら最高です！プールをぐるり回るのは足

が不自由な方には不便でした！！足元も悪いので…

・ 「先生が何かあったら責任取れないので」という発想を捨て、子供たちの自由な環境つくりとして

放課後学校解放など学校の場所提供を自由にお願いします。

「何か起きてからでは遅いので……」という発想は初めからやらない発想です。何が起きても大

丈夫だから自由に使っていいよ、くらいの器の広い教育現場であってほしいです。働き方改革が

私には裏目に出てるように思え、子供たちが楽しみにしてるものも削ぎ落とされてるなと感じて

います。とにかく、自由な権利を無くすことをしないようお願いします。できなくするのが仕事楽で

すから、それは子供のためではないってことです。



宮下

⑦ 何か気になることや議題にしたい内容

・ 何故か加住の体育館や加住の行事に、市議会議員や国会議員が選挙の票集めに使われてい

るのがとても気になります。子供たちが無駄に顔馴染みに覚えていくことのサブリミナル効果で、

安易に選挙の売名行為になっているなと思ってました。学校は子供たちの学び場なので、選挙の

議票集めで員たちが利用し使うことのないようお願いします。違う肩書きで何かの組織として来

るとしても、立候補予定や議員であればお断りしてください。これは学校や地区が偏った選挙区

の売名行為をしていると思われても仕方がないと思います。選挙活動するなら、加住市民セン

ターを使ってください。ここは自由に使っていい場所ですから。PTA会長さんもどうぞ宜しくお

願いします。



下戸吹 回答数： 5件

① 危険箇所の詳細

・ 下戸吹信号の辺りは街灯が少ないので、夜は暗いです。

・ 制限速度20kmの所をオーバーで走る車がいる(ヤジ川と滝山街道の間の昔？の旧道)

② 地域での子供たちの様子について

・ 子どもたちが遊べる場所がない。

・ 公園等無いので、友達の家でしか遊べません

③ 登校班に関して

なし

④ 防犯・防災について

・ 下戸吹信号から山側は、山から水が流れてくるので、崖崩れ等が怖いです。

⑤ 安全・マナー・環境について

・ 下戸吹信号から山側で立ち小便やポイ捨てをする人がいるので、困る。

・ 以前より、除草されていると思う。

⑥ 学校への要望

・ ポスターが剥がれて無くなっている。

・ 部活動が貧しい。人数が少ないのを理由にしてるが、だから余計他の学校に行ってしまう。加住

でしか出来ない事など考えるべき。運動会もただでさえ小中合同なのに、中学生ならではの体育

祭の迫力などが全くなく時間も削って見る側もやる側も楽しさがない。スウェーデンリレーを無く

した時点でこんなレベルまで落ちたかと思いました。

・ 運動会でスエーデンリレーを復活して欲しい。

・ 今回の体育祭は残念に思うことが多かったです。3、4年のボール運びですが、あれは黄団の子

達が可哀想すぎです。中学生ならまだしもまだ三、四年生です。人数少ないことは先生が気付く

べきで、気付かずに行ってしまったのなら、やり直しするべきです。また、延期になった際、何故

再度給食についてhome &schoolでお知らせしないのですか？手紙配布しても保護者に回っ

ていない家庭もあります。保護者に回っていても延期になる想定はできておらず給食のことまで

把握できてなかった保護者もいます。また、今年から本校舎になり、第二駐車場も停められなく

なりました。それもhome&schoolにお知らせするべきだと思いました。当日間違ってる方が見

受けられました。一斉送信がそんなに難しいことなのでしょうか。なんの為のhome &school

なのか、せっかくならこういう時に活用してほしいです。

⑦ 何か気になることや議題にしたい内容

・ 町会の協力を得るような働きかけをしたら良いのでは？



中戸吹 回答数： 5件

① 危険箇所の詳細

・ 信号がない横断歩道

・ 高尾街道の滝山街道〜新滝山街道が交差する区間で、歩車分離がされていない区間がある

ためどうしても車との距離が近くなってしまう。

・ 戸吹交差点側の開戸橋…歩道が狭いので、いつも注意して通っています。

・ 戸吹町南の交差点…高尾街道犬目方面から下ってきた車が左折する際、スピードを落とさず来

ることが多い。横断者を見落としやすい角度になっているため、気を付けて渡るようにしている。

② 地域での子供たちの様子について

・ 遊べる公園や駄菓子屋などがない。

③ 登校班に関して

・ 人数が少なく不安なので、送迎しています。

④ 防犯・防災について

なし

⑤ 安全・マナー・環境について

・ 歩道が狭く、ガードレールのない箇所がある。

・ 草が生い茂る前に、刈ってくれることが増えてありがたいです。

⑥ 学校への要望

・ 警察と連携して交通安全教室のような機会を作ってくださりありがたいです。

・ 体育祭、ありがとうございました。ただ、今回は疑問に思うところが多々ありました。先生方、他の

中学の体育祭はもちろん見たことがあると思うのですが、加住の体育祭は競うことをやめてしまっ

たのですか？これでは加住から出たくなります。行事に迫力がなさすぎます。つまらないです。

スウェーデンリレーは何故無くしたのですか？小１〜中3までという加住ならではの種目で、我が

子が出てなくても盛り上がってました。それを保護者の意見聞かずに無くすのはガッカリです。

理由もなんとなくは聞きました。やる気がない子に合わせるのは何故ですか？本当はやりたいの

に、言えない子もいると思います。また、中学生の短距離走にも疑問があります。何故、小学生

はタイム順なのに、中学生は違うのですか？タイム順だと、毎年同じようなメンバーになり、今年

こそは！等の感情がうまれます。競うことって必要だと思います。うちの子は加住中に行かせよう

と考えていますがこの行事内容では魅力を感じません。また、ソーラン節と中学一年生のダンス

ですが、毎年同じは飽きます。ソーラン節を2年連続って必要でしょうか。せめて、ソーラン節の他

のなにかと交互にすればいいのではないでしょうか。加住中のダンスは伝統化してて良いと思い

ますが、中1のダンスの曲をあれにこだわる必要ないですよね、、正直、また？って思います。

大変かと思いますが、年に一度の行事です。検討いただきたいです。宜しくお願い致します。



中戸吹

⑥ 学校への要望

・ 体育祭について、延期しないにこしたことはないですし、チカラも入れすぎる必要もないとは思

いますが、延期の場合の案内が不足、不十分だったと思います。周りで給食があるなんて聞いて

ない。との声が何人かから聞こえました。

⑦ 何か気になることや議題にしたい内容

なし



上戸吹 回答数： 9件

① 危険箇所の詳細

・ 歩道が狭くなる、歩道柵が無いところが多い、路地から出る時見通しが悪いため子供も大人も

お互い気づかなそう。

・ 街灯が少ない、側道から見通しが悪い。

・ ファミリーマートの交差点　朝は特に信号無視をする車が多い。

・ 冬の夕方は真っ暗で上戸吹で降りてからが少し怖いです。

② 地域での子供たちの様子について

・ 遊べる場所はないです。上戸吹の公園も虫や人気がなく怖いです。

③ 登校班に関して

・ お巡りさん地域の方が見守って下さり助かっています。

④ 防犯・防災について

・ たまに不審者がいる

⑤ 安全・マナー・環境について

・ 大型トラックが危ない。

⑥ 学校への要望

・ 体育祭、準備等ありがとうございました。体育祭に関するアンケートはこれのみですか？今まで

はちゃんとあったと思うのですが、、保護者の意見は関係なしってことでしょうか？この形だと全

生徒に回らないですよね、、　雨天延期の判断が遅すぎたと思います。前日の予報が曇りだった

のならわかりますが、土曜日も火曜日も雨予報でした。前日に延期のお知らせができたのでは

ないでしょうか。今は働いてる保護者の方が多いと思います。仕事が前日までの判断なら、どう

にかなった保護者もいたと思います。延期なら仕事って方も多かったと思います。現に私は結局

遅れて仕事に行きました。体育祭って、保護者にとっても子供の成長を感じられる大事な行事で

すよね。先生が土曜日どうしてもやりたい理由もあるのかもしれないですが、もう少し保護者の

ことを考えてほしかったです。また、スウェーデンリレーがなくなり、選抜もカットされたことも

がっかりでした。保護者の中でもスウェーデンは評判が良かった種目だと思います。何故、先生

達の判断で決めるのか、運動会前からかなりの反対意見があったのは先生方の耳にも入ってる

と思いますが、なぜ聞き入れてもらえなかったのかと残念に思います。もう一つ、3、4年生のダ

ンスですが、事前に子供に場所を聞き、その場所にいた保護者がほとんどだったと思います。で

すが始まって見ると、子供達は内側しか向かず、保護者には背中ばかり、、残念でした。ダンス

がすごく可愛かっただけに、写真、ビデオが背中しか写らず残念でした。色々と、子供の成長を

楽しみにしてる保護者のことをもう少し考えてほしかったと思う体育祭でした。これでは加住中

を選択しない理由も納得がいきます。来年は検討いただきたいと思います。

⑦ 何か気になることや議題にしたい内容

なし



滝・高月 回答数： 5件

① 危険箇所の詳細

・ 朝バスを待つ時間に自動車も多いが、大型車が多く走っており、安全にバスを待つことができ

ない。また、歩道もないため、子どものすれすれを車が通るためバス停に向かう道も危険。

・ バス停、歩道がない、東秋川橋を渡った所から高月を抜ける道を通る車の交通量が多く

スピードを出しているので危険。

・ 信号のない横断歩道。高月城の小道は日中も暗く、雨の日は土砂崩れも心配。

・ 滝バス停付近は横断歩道がない。

・ 都道１６６号の高月町近辺は歩道といえる道がなく、大型車の交通量もとても多いので、バス待

ちをしている時も危険。

② 地域での子供たちの様子について

・ 近所に子どもを持つ世帯がいないので集う場があまりない。

・ 交通量が多く道幅が狭い為、子どもだけでどこかに集まるには危険が多い。

・ 子供も少ないのでなかなか集まって遊ぶことは少ないです。

③ 登校班に関して

・ バス停まで距離がある。

・ 個人で送迎や見送りをしている。

④ 防犯・防災について

・ 避難場所が坂を上った加住市民センターなので、地域の多数派である高齢者や子ども連れに

は難しい。

⑤ 安全・マナー・環境について

・ 歩道がない、車道脇の雑草や庭木が茂っているところがある。

・ 川沿いは不法投棄が多い。ミラーが早朝や夜、雨の日に曇る。歩道脇の樹木や雑草が車道まで

出ていて危険。

⑥ 学校への要望

・ 車のスピードが出やすいところや信号のない横断歩道のあたりに「とびたしちゅうい」の看板を

設置してほしい。車が一時停止してくれなくて目の前でバスが行ってしまったことがある。

・ 運動会について、保護者観覧場所の移動の際、本部の後ろ側を通れるようにしてほしい。中学

部の短距離走は学年別にしてもらえたらよかった。本部の後ろのスペースが空いていたので、

観覧スペースにしてほしい。ゴールテープ付近の混雑が気になったので、撮影の入替を徹底す

るなど対策してほしい。走る子が自分の名前を呼ばれているのかわからなそうな感じだったの

で、BGMとマイクの音量を調節してほしい。

⑦ 何か気になることや議題にしたい内容

・ 加住小まで一本で行ける平日バスを増便してほしい。土曜は一本もなく親の送迎になっている。

加住小から高月経由拝島行きは5時間、6時間授業のおわりの2本に減便されたが、セルリアン

や部活がおわる時間にもう一本増やしてほしい。


